

Offene Türen und ein Konzert im Sommer

Die Musikschulen in Bitterfeld und Köthen laden ein, Musik zu erleben.

KÖTHEN/BITTERFELD. Mit zwei Veranstaltungen warten die Musikschulen in Bitterfeld und Köthen in nächster Zeit auf. Wie der Landkreis als Träger beider Einrichtungen mitteilt, gibt es am Standort

Bitterfeld am 24. Mai einen Tag der offenen Tür. Das Haus am Ratswall lädt ab 10 Uhr alle neugierigen Gäste ein und begrüßt sie mit einem Eröffnungskonzert. Es geht bei dieser Veranstaltung vor allem darum, die verschiedenen Instrumente kennenzulernen, wird auf dem Plakat zur Ankündigung informiert. Um 14 Uhr heißt es „Ein Haus voller Musik“. Und um 15 Uhr sind alle Mädchen und Jungen willkommen, eine Mitmachprobe des Kinderchores zu verfolgen und

natürlich mitzusingen. In der Zeit von 11 bis 16.30 Uhr wird im Haus auch ein Kuchenbasar angeboten.

Nach dem Lehrerkonzert „Piano Plus“, das am Mittwoch im Hofkappellensaal der Köthener Musikschule stattfand und wieder auf große Begeisterung beim Publikum stieß, geht es am 22. Juni mit der nächsten Veranstaltung weiter. Dann veranstaltet die Musikschule „Johann Sebastian Bach“ in Köthen ab 15.30 Uhr ihr Sommerkonzert. Solisten und Ensembles der Ins-

trumental- und Gesangsklassen sowie der Kinderchor und die Jüngsten aus der Musikalischen Früherziehung musizieren im „Johann-Sebastian-Bach-Saal“. Das Konzert sei zugleich ein schöner Anlass, wie es heißt, die Zeugnisse für die im Schuljahr 2024/25 abgelegten Prüfungen zu übergeben.

Der Eintritt beträgt sechs Euro. Die Karten sind in der Köthen-Information im Schloss, Mittwoch bis Sonntag von 11 bis 17 Uhr, erhältlich.